

# Encontré trabajo en medio de la pandemia

En unas circunstancias difíciles, a mi edad y en escasez laborar en mi país, puedo afirmar que este nuevo empleo fue gracias a Chiqui.

15/07/2020

Hace unos años trabajaba en una empresa pequeña, muy humana, y con amplia presencia en Europa, lo que me permitía viajar y conocer

muchas culturas y personas de diferentes ámbitos.

Mi empresa fue comprada por una multinacional. A Dios gracias pude tener un puesto, pero solo a nivel nacional, y además, en esta multinacional, echaba de menos la cercanía que a veces se vive en empresas más pequeñas. Fue providencial que, en un viaje a Barcelona, asistiera a Misa a la parroquia donde está enterrado "Chiqui" (José María Hernández Garnica).

Como él fue tan viajero, le pedí encontrar un nuevo trabajo. He de decir que tengo 49 años, que no es una edad fácil para encontrar un nuevo trabajo (en mi país, además, el trabajo es muchas veces escaso). A los pocos días, recibí una llamada donde me ofrecían un puesto en una empresa pequeña, y también con presencia en Europa. Sin embargo,

dentro del proceso de selección, y cuando ya solo quedaba la entrevista final en la que había candidatos de otros países, empezó el confinamiento en mi país, por lo que no pude acudir a esta entrevista.

Tuvo lugar por Skype. Encomendé aún con más fuerza a Chiqui que me contrataran, a pesar de no haber podido hacer la entrevista de forma presencial. Y lo hicieron.

No quiero alargarme más, pero me gustaría decir que la combinación de los requisitos para un nuevo trabajo "ideal", junto con mi edad y la situación de pandemia en mi país y en el mundo, hacen que este cambio de trabajo se pueda considerar, sin duda, milagroso. Ahora le rezo a Chiqui para que el impacto económico de la pandemia no sea tan severo. Hago también un donativo para que la devoción a este gran sacerdote pueda ser difundida, y

contribuir a que pronto podamos verle en los altares.

A. A. - España

---

- Rezar por intercesión de José María Hernández Garnica.
- Biografía. Don José María: apóstol por el mundo.
- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

Clic aquí para hacer un donativo. En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la

cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/favor-atribuido-jose-maria-hernandez-garnica-encontre-trabajo-en-la-pandemia/> (08/02/2026)